

Die Stefanus - Gemeinschaft

Wer sind wir?

Wir sind eine christliche Bildungsgemeinschaft, die 1948 von Alfred Lange (1910-1971) gegründet wurde. Unsere Patrone sind der Hl. Stefanus und Bruder Klaus von Flüe.

Seit 1972 hat die Stefanus-Gemeinschaft ihren geistigen Mittelpunkt im ehemaligen Zisterzienserinnenkloster Heiligkreuztal bei Riedlingen. Heute ist das Kloster Bildungsstätte der Stefanus-Gemeinschaft. Die christliche Botschaft, die von dort ausgeht, schafft Verbindungen über große Entfernungen, vermittelt Freude und gibt Zuversicht.

Der Stefanuskreis Bermatingen besteht seit 1988, gehört zur Erzdiözese Freiburg und ist für alle offen.

Die Veranstaltungen finden im Pfarrheim St. Georg in Bermatingen statt. Bei auswärtigen Veranstaltungen werden Mitfahrgelegenheiten angeboten.

Die Themen der Referenten richten sich nach der Stefanus-Bildungskonzeption:

Glauben stärken

Wissen vermitteln

Reden können

Die Veranstaltungen (und evtl. Änderungen) werden im Gemeindeblatt Bermatingen, im Pfarrblatt und Amtsblatt Markdorf, in der lokalen Presse und im Internet unter www.stefanus.de/stefanuskreise/bermatingen.html bekannt gegeben. Interessenten sind zu diesen öffentlichen Veranstaltungen herzlich eingeladen. Wir freuen uns über alle, die mit uns über das Leben im Glauben nachdenken wollen.

Der Eintritt ist frei.

Kontakt:

Barbara Dittrich 07544 / 1772

[E-Mail: barbara-dittrich@freenet.de](mailto:barbara-dittrich@freenet.de)

Stefanuskreis Bermatingen

